

# OMAR BENJELLOUN

ASSASSINE LE 18 DECEMBRE 1975



Omar BENJELLOUN fut l'exemple du militant dévoué à la cause des masses populaires et de l'intellectuel qui a toujours lié ses idées à la pratique quotidienne. Ainsi, il participa à la lutte contre le colonialisme sous ses formes ancienne et nouvelle et acquit une grande popularité auprès des masses grâce à ses positions radicales au sein du mouvement progressiste marocain.

- durant ses études à Paris, il est des premiers qui a milité pour populariser la cause de l'indépendance nationale.

- avant la création de l'Union Nationale des Forces Populaires (UNFP), il organise le Mouvement du 25 Janvier parmi les étudiants et les ouvriers marocains en France.

- il est responsable de l'UNFP à Paris, membre de la commission administrative de l'Union Nationale des Etudiants du Maroc (UNEM) et président de l'Association des Etudiants Musulmans Nord-Africains en France (AEMNAF).

- militant syndical au sein de la classe ouvrière marocaine (Union Marocaine du Travail - Fédération des PTT), il fut incarcéré en 1961 lors de la grande grève des PTT.

- victime de la campagne de repression dirigée contre l'UNFP en Juillet 1963, il est condamné à mort au procès de Rabat, en Mars 1964.

- libéré en Avril 1965, après le soulèvement populaire de Casablanca, il fut détenu encore une fois à partir de Mars 1966 pendant six mois.

- libéré, il poursuit son activité militante avec son dynamisme habituel

- détenu en Mars 1973, il fut jugé au procès de Kenitra en Juin après avoir subi les pires tortures.

- acquitté, il fut enlevé à nouveau (de la prison même) et inculpé de "tentative d'évasion de prison avec but de sequestrer le prince héritier".

- mis en liberté provisoire en Août 1974, il est assassiné le 18 Décembre 1975, devant son domicile à Casablanca.